



www.mg.co.id

Joselu Bakal Memperkuat Madrid

MADRID (IM) – Real Madrid sedang gencar mencari penyerang baru. Untuk musim panas ini klub dikaitkan dengan Kylian Mbappe dan Harry Kane. Hanya saja yang didapat Madrid adalah Joselu.

Musim panas ini El Real kehilangan Karim Benzema, striker andalannya selama beberapa musim terakhir. Terkait itu, Real Madrid pun niscaya butuh striker baru yang sekaliber.

Madrid pun sontak dihubungkan dengan Kane, striker andal Inggris yang saat ini bermain di Tottenham Hotspur dan kabarnya juga diincar oleh Manchester United yang juga butuh striker.

Pada prosesnya, Mbappe yang memperkuat Paris Saint-Germain juga selalu dikaitkan dengan Madrid. Kontrak Mbappe di PSG akan habis tahun depan. Spekulasi langsung ramai ketika pemain asal Prancis itu mengaku tidak mau teken kontrak baru, walaupun kemudian Mbappe juga menambahkan dirinya tak mau pindah musim panas ini.

Pada akhir pekan, Presiden Real Madrid Florentino Perez tampaknya mengonfirmasi rekrutan

baru untuk Los Blancos, secara spesifik di lini depan. Bukan Kane atau Mbappe, tapi Joselu, striker Espanyol.

“(Transfer) Joselu nyaris rampung, presiden?” tanya seorang supporter kepada Perez dalam sebuah momen pada pekan lalu, seperti dilansir talkSport.

Perez kemudian menjawab, “Ya, akan rampung pekan depan.”

Terdengar lagi pertanyaan dari si supporter, “Dan apakah akan ada yang datang lagi?”

Namun Perez menjawab pertanyaan ini bikin fans Real Madrid kecewa. “Tidak,” sahutnya,

Kabar nya Joselu dipinjam Real Madrid dari Espanyol dengan durasi musim, plus opsi membeli. Biaya peminjaman, sebut the Athletic, berada di kisaran 500 ribu Euro, sedangkan biaya opsi permanen sebesar 1,5 juta Euro. ●vdp

JOSELU
Pemain Espanyol

Szczesny Setia Bersama Juventus

TURIN (IM) – Wojciech Szczesny menegaskan komitmennya untuk tetap bersama Juventus. Kiper asal Polandia itu menjamin akan tetap bertahan di Bianconeri sampai kontraknya habis.

Kontrak Szczesny dengan Si Nyonya Tua berakhir pada 2025. Walau masih dua tahun lagi, masa depan kiper 33 tahun itu mulai dispekulasikan. Selain soal regenerasi, kondisi Juventus saat ini juga jadi penyebabnya. Juventus tengah kena hukuman pengurangan poin sehingga cuma akan berlaga di Europa Conference League musim depan.

Szczesny menegaskan, dirinya tidak akan tergir untuk pindah. Ia menjamin akan tetap berada di Turin selama masih terikat kontrak. Situasi yang dialami Juventus sama sekali tidak memengaruhi keputusan saya. Saya memiliki kontrak hingga Juni 2025 dan hingga saat itu, tidak ada

yang akan melihat saya dengan jersey yang berbeda,” kata Szczesny, dilansir Football-Italia.

Szczesny sendiri menjadi salah satu pemain senior di Juventus. Ia sudah membantu Si Nyonya Tua memenangkan 7 gelar, di antaranya tiga gelar Serie A.

Hal yang akan berpengaruh terhadap kondisi klub adalah soal keuangan. Sehingga muncul wacana Juventus harus mengencangkan ikat pinggang supaya bisa bertahan.

Sementara Szczesny adalah salah satu pemain dengan gaji tertinggi di Juventus sekarang. Dia dibayar 13 juta Euro per musim. Menurunkan beban gaji pun diyakini bakal menjadi solusi bagi Juventus. Dan tentu Szczesny merupakan salah satu pemain yang punya potensi besar dikorbankan. ●vit

WOJCIECH SZCZESNY
Kiper Juventus



Pertahanan Indonesia harus berjuang keras membendung gempuran para pemain Argentina.

Timnas Argentina Sudah Tampil Menghibur

“Kami tahu pertandingan ini akan sulit. Yang penting kami bertanding dengan serius,” kata Lionel Scaloni.

JAKARTA (IM) – Aksi para pemain Timnas Argentina telah memberikan hiburan bagi penggemar sepakbola di Tanah Air, saat melawan timnas Indonesia yang berlangsung di Stadion Gelora Bung Karno, Senayan, Jakarta, Senin (19/6) malam WIB.

Dalam laga itu, timnas Argentina yang sebagian besar diperkuat dengan pelapis sukses mengalahkan timnas tuan rumah dengan skor 2-0, lewat tendangan geledek Leandro Paredes (38) dan tandukan Cristian Romero (55).

Pelatih La Albiceleste Lionel Scaloni mengakui timnas Indonesia merepotkan. Ia mengapresiasi kinerja seluruh tim alih-alih menyebut satu nama tertentu dalam kemenangan ini. Menurutnya, kerja sama tim menjadi solusi.

“Kami tahu pertandingan ini akan sulit. Yang penting kami bertanding dengan serius. Ketika Anda bermain sebagai sebuah tim, segala sesuatunya berjalan

dengan lebih baik. Saya tak akan memuji satu nama secara khusus, melainkan keseluruhan tim,” kata Scaloni sebagaimana dikutip Twitter Timnas Argentina.

Indonesia memang berhasil menciptakan sejumlah ancaman langsung ke gawang Emiliano Martinez. Di antaranya dari sepakan Ivar Jenner dan sundulan Elkan Baggott yang masih bisa ditepis kiper Aston Villa itu. Hanya jalannya laga, Argentina mendominasi jalannya laga dengan penguasaan bola yang jauh di atas Indonesia.

Timnas Argentina sendiri memanfaatkan melawan Indonesia untuk mempersiapkan regenerasi skuad. Scaloni melakukan rotasi dan memberi kesempatan kepada para pemain muda. Argentina juga bermain tanpa Lionel Messi, Angel Di Maria dan Nicolas Otamendi yang memilih libur usai mengalahkan Australia (2-0).

Scaloni menurunkan se-

jumlah pemain muda sebagai starter seperti Julian Alvarez (23 tahun), Facundo Medina (24 tahun), Ezequiel Palacios (24 tahun), serta debutan Facundo Buonanotte (18 tahun). Ia pada babak kedua juga memainkan Alejandro Garnacho.

Buonanotte dan Garnacho digadang-gadang dipersiapkan untuk jadi pengganti Messi dan Di Maria yang kini tak muda lagi. Kedua pemain tersebut kini telah berusia 35 tahun. Meski demikian, Scaloni enggan memberi beban pada pemain mudanya.

Scaloni sebenarnya juga ingin membawa para pemain Timnas Argentina U-20 dalam tur Asia. Namun hal tersebut tak memungkinkan dilakukan karena Timnas Argentina U-20 baru saja berlaga di Piala Dunia U-20.

“Idenya adalah itu. Bahwa mereka bermain dan menambah menit yang merupakan hal terpenting. Di luar hasil, permainan dan cara bermain yang sekarang bukan yang paling menarik minat saya. Kami ingin para pemain ini bermain, menikmati dan pergi beradaptasi dengan apa yang ada di tim tetapi Anda tidak

perlu terburu-buru,” ujar Scaloni dikutip dari TycSport.

Terkait penampilan timnas Indonesia, Scaloni sangat memberikan untuk terus berkembang. “Buat Indonesia, lanjutkan performa baik ini untuk kebaikan mereka sendiri,” tegas Scaloni.

Argentina pun melewati dua uji coba dengan hasil positif. Giovani Lo Celso menyebutnya ujian bagus jelang Kualifikasi Piala Dunia 2026. Selanjutnya, tim juara Piala Dunia 2022 itu menatap rangkaian laga penting dimulai dengan melawan Ekuador dan Bolivia pada September.

“Setiap tur adalah ujian lain buat kami. Ini adalah laga-laga terakhir sebelum perjalanan berat dimulai: kualifikasi (Piala Dunia 2026). Kami mampu menjalankan dua tes ini dengan menunjukkan level yang bagus. Saya sangat senang di level individu maupun kolektif. Bermain untuk tim terbaik di dunia bukanlah hal yang biasa,” ungkapnya di Twitter Timnas Argentina.

Sementara pelatih Timnas Indonesia Shin Tae-yong tidak kecewa dengan hasil ini. Dia malah berterima kasih

atas perjuangan para pemain. “Memang tim Argentina itu permainannya sangat bagus, tetapi secara mental para pemain Indonesia tidak gentar dan tidak kalah jauh. Jadi dengan pengalaman-pengalaman seperti ini saya harap menjadi motivasi bagi pemain untuk berkembang. Dan saya ingin sampaikan terima kasih kepada pemain karena sudah bekerja keras,” kata Shin Tae-yong.

Elkan Baggott mengaku senang bisa punya kesempatan bermain melawan Argentina. Baggott sempat membuat Emiliano Martinez berjeribaku, lewat sundulan setelah menerima lemparan ke dalam dari Pratama Arhan.

“Dan itu menjadi shot on target. Saya mendapat support dari Pratama Arhan. Saya hanya mencoba untuk mendapatkan kontak (dengan bola). Tentu sangat senang dapat bermain melawan Argentina. Meski hasil belum berpihak kepada Indonesia, kami telah berjuang. Terima kasih kepada supporter Timnas Indonesia yang memberikan dukungan luar biasa dan memenuhi stadion,” kata Baggott, pemain berdarah Inggris-Indonesia itu. ●vit

Inggris Menang, Saka Gemilang

MANCHESTER (IM) – Inggris pesta gol saat melawan Makedonia Utara dalam laga Kualifikasi Piala Eropa 2024 di Old Trafford, Selasa (20/6) dinihari WIB. The Three Lions menang telak 7-0.

Inggris sudah unggul tiga gol pada babak pertama. Harry Kane membuka pesta gol pada menit ke-29. Gol kedua lahir sembilan menit kemudian alias pada menit ke-38 lewat Bukayo Saka. Babak pertama ditutup dengan gol tambahan Inggris yang dicetak Marcus Rashford.

Di babak kedua Inggris terus membobol gawang Makedonia Utara. Pada menit ke-47 dan ke-51, Saka menambah keperkasannya Inggris. Dua gol tambahan Inggris dicetak Kalvin Phillips pada menit ke-64 dan penalti Kane pada menit ke-73.

Khusus bagi Saka, ia bikin hat-trick dengan kondisi kaki yang sakit.

Ini adalah hat-trick bersejarah untuk Saka karena jadi kali pertama diraih selama karier profesionalnya. Saka bahkan belum pernah mencetak tiga gol dalam satu laga bersama Arsenal.

Saka juga jadi pemain Inggris termuda yang bikin hat-trick di laga internasional dalam usia 21 tahun 287 hari, setelah Theo Walcott melakukannya pada usia 19 tahun 178 hari menghadapi Kroasia September 2008.

Hebatnya hat-trick Saka itu diraih lewat akurasi tembakan 100 persen, artinya tiga tembakan tepat sasarannya masuk ke gawang. Apalagi Saka melakukan ini dengan kondisi kaki yang tidak fit karena mengalami cedera achilles.

“Kredit untuknya. Dia bekerja keras. Dia bertalenta, rendah hati. Dia figur populer di antara para pemain dan staf. Saya bisa bilang finishing kali ini berkat latihan juga. Saya turut senang melihatnya. Dia merasakan sakit di achilles-nya dan dia bisa saja meninggalkan tim dengan mudahnya, dan melawatkan laga seperti ini. Saya yakin laga ini akan terus dikenangnya,” ujar pelatih Inggris Gareth Southgate di Mirror. ●vit

BUKAYO SAKA
Pemain Timnas Inggris

Napoli Bisa Saja Lepas Osimhen

NAPLES (IM) – Napoli bertekad mempertahankan Victor Osimhen dan siap memperpanjang kontraknya. Namun manajemen klub tak menutup kemungkinan melepas sang penyerang.

Osimhen tampil fenomenal bersama Napoli pada musim 2022/2023 lalu. Ia mencetak 26 gol dari 32 penampilan di Serie A dan membawa Partenopei meraih scudetto. Penampilan gemilangnya membuat sejumlah klub top Eropa dikabarkan ingin mendapatkannya. Manchester United disebut memasukkannya dalam daftar pantauan karena memang sedang mencari penyerang tengah.

Presiden Napoli Aurelio De Laurentis menjelaskan situasi kekinian terkait Osimhen. Pihaknya sebenarnya sudah menyepakati perpanjangan kontrak dua tahun untuk pemain yang masih terikat kerja sama hingga Juni 2025 itu.

Namun demikian pihaknya siap melepas juga jika tawaran menggiurkan datang buat

pemain asal Nigeria tersebut. “Saya sudah bilang selama beberapa waktu bahwa Osimhen harus bertahan. Meski demikian, kalau sebuah tawaran datang yang saya tak bisa tolak demi kebaikan Napoli, maka kami akan mempertimbangkannya karena itu wajar saja. Kami sudah berbicara dengan Osimhen sebelum perayaan scudetto, jadi kami sudah punya kesepakatan dasar akan perpanjangannya dua tahun dalam kontraknya,” kata De Laurentis dikutip Football Italia.

Patut ditunggu apakah Rudi Garcia selaku pelatih Napoli tetap menginginkan sang pemain masuk dalam skema permainan yang

hendak ia kembangkan. Sebagaimana diketahui, pemilihan Garcia diyakini sudah membakkan keinginan Napoli untuk terus mempertahankan gaya bermain an gaya bermain menyerang yang atraktif seperti musim lalu.

Itu artinya butuh karakter pemain yang haus gol untuk lini serang. ●vdp



VICTOR OSIMHEN
Pemain Napoli

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com